

Realizan operativo para la pesquisa de enfermedades cardiovasculares en la comuna

Hasta fines de marzo los vecinos de Quillota podrán participar en el operativo para la detección de enfermedades cardiovasculares que diariamente realiza SaludQuillota en la Plaza de la comuna.

Anuncio Patrocinado

La aplicación del Examen Médico Preventivo del Adulto (EMPA) es una iniciativa impulsada por el Departamento de Salud de la Municipalidad de Quillota y tiene como objetivo identificar los factores de riesgo y prevenir enfermedades cardiovasculares como la hipertensión, diabetes, colesterol alto entre otras.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Según explicó la enfermera Sandra Andrade, del centro de salud Cardenal Raúl Silva Henríquez, en el programa pueden participar las personas entre los 20 y 64 años.

Realizan operativo para la pesquisa de enfermedades cardiovasculares en la comuna

“El examen médico preventivo busca identificar factores de riesgo y prevenir enfermedades cardiovasculares como hipertensión, diabetes, colesterol alto, la idea es que se hagan el examen personas que no saben que tienen este tipo de enfermedades es decir personas que no se controlan actualmente por alguna de estas enfermedades”, explicó Sandra Andrade.

Por su parte, el alcalde Oscar Calderón Sánchez reforzó el llamado a la comunidad para realizarse este examen preventivo, que requiere de un tiempo muy acotado para la obtención de los datos, pero lo más importante, puede ayudar a controlar enfermedades que al corto y mediano plazo pueden ser mortales sin un control adecuado.

“Tras los periodos de pandemia que hemos vivido, lo que provocó encierros sin mayor actividad física, como tampoco recreativa, es importante que nuestros vecinos y vecinas se acerquen a este stand de atención, para que puedan ver cómo está su salud posterior a estos años de incertidumbre que hemos pasado con el Covid” señaló la autoridad comunal.

¿Cómo se realiza este examen?

El EMPA es un procedimiento sencillo, que dura muy poco tiempo y que consiste en una medición de peso, talla y circunferencia de cintura, que permite clasificar a la persona según su estado nutricional y además se incluye la toma de presión arterial.

Finalmente se procede a la recolección de información sobre conductas relacionadas con salud mediante breves preguntas y encuestas, que permite identificar los factores de riesgo que tenga cada uno de los pacientes. “Dependiendo de esos resultados, se solicitan exámenes de sangre que se realizan en el centro de salud donde están inscritos”, manifestó Andrade.

El examen es gratuito para la comunidad y los operativos se realizan de lunes a viernes en

Realizan operativo para la pesquisa de enfermedades cardiovasculares en la comuna

la Plaza de Quillota, entre las 09:30 y las 13.00 horas.



Realizan operativo para la pesquisa de enfermedades cardiovasculares en la comuna



Realizan operativo para la pesquisa de enfermedades cardiovasculares en la comuna



Realizan operativo para la pesquisa de enfermedades cardiovasculares en la comuna



Realizan operativo para la pesquisa de enfermedades cardiovasculares en la comuna



y tú, ¿qué opinas?